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Sitzung der Bezirksvertretung Heepen am 23.04.2024 
Antwort zur Anfrage Drucksache 7516/2020-2025 
Neue ICE Bahntrasse 
 
 
Text der Anfrage:  
 
Nach aktuellem Stand ist der Stadtbezirk Heepen durch die Planung betroffen. 
 
Frage: 
Wie sieht der aktuelle Zeitplan für das Verfahren (d.h. die einzelnen Verfahrensschritte) zur 
Entwicklung einer ICE-Trasse für den Deutschlandtakt aus? 
 
Zusatzfrage: 
Wie könnten konkrete Beispiele für Trassenverläufe auf dem Bielefelder Stadtgebiet (bzw. auf 
angrenzendem Herforder Gebiet) aussehen? 
 
Antwort des Amtes für Verkehr 
 
Auf Nachfrage teilte die Deutsche Bahn im April 2024 mit, dass noch kein finaler Zeitplan 
feststeht. 
 
 
1. Zusatzfrage 
 
Wie könnten konkrete Beispiele für Trassenverläufe auf dem Bielefelder Stadtgebiet (bzw. auf 
angrenzendem Herforder Gebiet) aussehen? 
 
Antwort des Amtes für Verkehr 
 
Hierzu teilte die Deutsche Bahn mit: Es werden derzeit mögliche Trassen entwickelt. Bis zur 
Präsentation gelten die Grob- bzw. Fahrzeitkorridore, wie sie auf dieser Karte zu sehen sind: 
  

https://www.hannover-bielefeld.de/suchraum 
  
 
 
 
Gez. 
Lewald 
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